

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan penyertaanNya penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “*Peningkatan Kemampuan Representasi dan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Melalui Pendekatan Penemuan Terbimbing Menggunakan Autograph*”. Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan (M. Pd.) Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang terlibat membantu penyelesaian tesis ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, berturut-turut selaku Ketua dan Sekretaris Prodi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Unimed dan Bapak Dapot Tua Manullang, SE., M.Si sebagai pegawai di Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam urusan administrasi selama perkuliahan hingga selesai.
2. Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc., Ph.D dan Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, selaku Pembimbing I dan II yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS, dan Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan

masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan tesis ini.

3. Bapak Herliadi S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Brigjend Katamso 2, Bapak Udey Kumar, S.Si selaku guru bidang studi matematika SMP Brigjend Katamso 2 dan Ibu Fransiska Limbong, S.com selaku penanggung jawab laboratorium komputer di SMP Brigjend Katamso 2 yang telah membantu penulis selama penelitian.
4. Teristimewa penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibunda Mertiana Sigalingging yang menjadi sumber motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan tesis ini. Penulis juga sampaikan rasa terima kasih kepada kakak penulis, Rinayanti Hutagalung, S.Pd, Sridaswati Hutagalung, Nini Evawanti Hutagalung, S.com dan juga kepada abangda Roy Sunaryo Hutagalung S.Kep, yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat untuk penulis. Tak lupa juga penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Rajokki Lumban Tobing, SP yang telah memberikan banyak motivasi, dukungan dan bantuan selama penulis menyelesaikan penyusunan tesis ini.
5. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan yang sebesar - besarnya kepada Winmery dan M.Daut yang telah banyak membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini, juga kepada rekan - rekan selama perkuliahan Dikmat regular A-2, Chriswijaya, Rohantizani, Lili, Ika, Fitri, Suwanto, K'Yulia, K'Yunita, K'Ina, Nita, B'Erik, B'Hilman, K'Suwanti, K'Devi, dan Juindi.
6. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat- sahabat terkasih, Anita, Elkana, Warista, Sri Kirana, Destri, Arpenas dan K'Icha.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat. Tuhan memberkati.

Medan, April 2016

Penulis

Yusnarti Hutagalung

THE
Character Building
UNIVERSITY